

IMBACH REISEN

GEHEIMTIPP IM PUSCHLAV

Anfang Dezember begeht man im Puschlav das traditionelle Tal-fest „Pane e Neve“ (Brot und Schnee). Die Talbewohner ziehen von Stand zu Stand, essen und trinken, was das Tal zu bieten hat und feiern gemeinsam den Winteranfang.



Advent im Puschlav

Imbach Reisen organisiert eine viertägige Reise «Advent im Puschlav» mit Teilnahme an der kulinarischen Wanderung „Pane e Neve“. Dieses Jahr findet sie vom 30.11. bis 3.12. statt.

Preis pro Person im Doppelzimmer 560 Franken (im Einzelzimmer 620.-)

Das ist inbegriffen:

- 3 Nächte im Hotel Raselli*** in Le Prese
- 3 Frühstücksbuffets und Abendessen
- Eintritt zum Paneneve inkl. Getränke und Verpflegung
- Wanderung zum Gletschergarten Cavaglia
- Orgelkonzert in der reformierten Kirche
- Transfers zu den Ausflügen und Exkursionen
- Imbach-Reise- und Wanderleitung

Information und Buchung:

Tel. 041 418 00 00 oder auf imbach.ch/wapusc

Schon im Postauto merkt man schnell, dass sich im Valposchiavo zur Adventszeit vor allem Einheimische aufhalten. Ein «buon di» hier, ein «ciao» dort – jeder kennt fast jeden. Am ersten Sonntag im Dezember findet die kulinarische Wanderung «Pane e Neve» statt – und die lässt sich keiner im Tal entgehen. Als Billett bekommt man einen Boccolino um den Hals gehängt. Schnee hatte es letztes Jahr zwar keinen, dafür umso mehr lokale Leckerbissen: Bei einem Bauernhof gibt's Brot mit Salami, bei einem anderen werden die Wanderer mit Pizzocheri verwöhnt. Klar, dass der Boccolino bei jedem Stopp mit reichlich Wein gefüllt wird. Über Stock und Stein geht's weiter bis zur Waldhütte zum Samichlaus und wenig später sitzt jeder mit einer Handvoll Marroni und nun von heissem Punsch dampfendem Boccolino auf dem Waldboden und lässt sich's gutgehen. Dabei sind sich alle einig: Schön ist's, das «Pane e Neve»! Genau das Richtige für den Auftakt zur Adventszeit. Und das trotz oder vielleicht eben gerade wegen seiner Einfachheit. Wie auch immer: Dass die Zeit wie im Flug vergangen ist, merkt man erst beim Verlassen des Waldes. Die letzten Sonnenstrahlen kitzeln gerade noch die Bergspitzen. Es ist kühler geworden – Weihnachten klopft an.



AUS DEM PROGRAMM

SILVESTER AUF MADEIRA

Selbst im Winter erwarten den Besucher auf der Blumeninsel milde Temperaturen und In Gärten und auf dem Markt eine Fülle von bunten Blüten. Von der Terrasse des bekannten Erstklasshotels Pestana Carlton***** kann an Silvester zudem das grandiose Feuerwerk ausgezeichnet mitverfolgt werden.

WINTERERLEBNISSE

Entdecken Sie das Appenzellerland und die Surselva auf schönen Winterwanderwegen oder den Schwarzwald auf Schneeschuhen! Die IMBACHJ-Reiseleiter- /&innen kennen die schönsten Beizli!

FRÜHLINGSWANDERN

Bereits ab Februar wandern die ersten IMBACH-Gruppen an der Algarve, auf Mallorca und Madeira. Frühlingsduft unter Mandelbäumen und auf Blumenwiesen. Im März beginnt die Wandersaison auch Kreta, Zypern und in Andalusien.



Bestellen Sie den neuen
IMBACH -Katalog
unter 041 418 00 00 oder
auf www.imbach.ch

